

学校だより



令和4年度第2号
令和4年5月20日発行
(文責 教頭)

吹く風が心地よく、スポーツをするのに絶好の季節になりました。学校では、3年ぶりの運動会を成功させるべく、大型連休明けから児童生徒がグラウンドで練習に励んでいます。久しぶりのグラウンドの感触に戸惑ったり、歓声を上げて応援することができなかつたりすることがありましたが、みな満面に笑みを浮かべ、運動会ができることを楽しみに練習を重ねてきました。明日の運動会が楽しみです。

さて、前号では校長から「学校経営の方針」について紹介しました。本号では、「学校経営の方針」を踏まえ、各学部の方針を学部主事が紹介します。



小学部では「身の回りの物や人とのかかわりを広げ、意欲をもって活動する」という学部目標のもと、生活習慣や身辺処理、人とのかかわり、体づくり等の基礎的な学習に取り組んでいます。

小学部ではこれまでもスポーツ活動や造形活動、音楽活動等に取り組んできましたが、昨年度初めて、大学の学生や地元の職人の方を招き、ねぶた囃子の鑑賞・体験や津軽焼きの製作体験などを行いました。今年度も大学との連携はもちろん地域とのかかわりも意識しながら外部講師や地域資源等を積極的に活用し、活動の充実を図っていきたいと思っています。活動を通して子どもたちが地域とのつながりを感じたり、表現することの楽しさを味わったりしながら、様々な経験を積み重ねていけるようにしたいと思います。

(小学部主事 小林泰子)

右上:津軽焼き体験 右下:ねぶた囃子鑑賞



中学部では、学部目標のやる気もち、仲間と共に生き生きと活動する生徒を育成できるよう学習や体験活動の充実を目指して取り組んでいます。今年度も音楽や保健体育では、附属小・中学校との共同学習や、美術や生活単元学習(わかぎの時間)において外部講師を招いての授業を行う予定です。新型コロナウイルス感染症の状況によっては、体験活動が難しいことも予想されますが、昨年度に引き続きICTを活用しオンラインで行うなど、工夫して取り組んでいきたいと思っています。

(中学部主事 阿保英人)

右上:オンラインでのバスの乗り方教室, 右下:作業学習の様子



今年の**高等部**は、物事を楽観的に考えて、たくさん笑いながら楽しく挑戦する中で、自分らしさを見つけて欲しいという思いで、「豊かな生活をめざし、自分らしさを発揮しながら生き生きと活動する」という学部目標の下、

『笑うが 勝ち!』をキャッチフレーズにスタートを切りました。

今年度の目玉は、二つあります。一つ目は、『SDG's』です。総合的な探究の時間において、持続可能な開発目標について学習をします。自分の生活と結びつけながら青森県について考え、まとめたことを基に、青森県知事に質問や意見を直接伝える「知事とのフレッシュトーク」を予定しております。

二つ目は、『地域と連携した作業学習』。Tomino 喫茶では、成田専蔵コーヒー店にご協力いただきながら、香り高いコーヒーや焼き菓子の提供(今年度保健所の許可を得ました)をする予定です。また、Tomino クラフトでは、りんごの木を使った木工製品の製作や、りんご油を使った陶芸製品の製作に取り組み、製品の「地産地消」を目指します。

今年度も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

(高等部主事 中嶋実樹)

	全体行事	小学部	中学部	高等部
1日(水)	チャレスポタイム 	面談週間~3	衣替え	衣替え、身体測定
2日(木)			身体測定	
3日(金)				
4日(土)				
5日(日)				
6日(月)		心電図検査(各学部1年)		
7日(火)	学校見学会(小)			
8日(水)	学校見学会(中)			
9日(木)				
10日(金)			参観日	集金日
11日(土)				現場実習~24
12日(日)				 <p>1年生は校内と大学で清掃等の実習を行います。 2、3年生はそれぞれの企業や事業所での実習を行います。 自分の進路選択につながる機会にしたいと考えています。</p>
13日(月)				
14日(火)				
15日(水)	チャレスポタイム 			
16日(木)				
17日(金)			施設職場見学	
18日(土)				
19日(日)				
20日(月)	全校集会	集金日	集金日	
21日(火)				
22日(水)				
23日(木)		宿泊学習(ひまわり)~24		
24日(金)				
25日(土)				
26日(日)				
27日(月)				
28日(火)				
29日(水)	チャレスポタイム 			
30日(木)				実習報告会

今月のいいね!

全校児童生徒が協力して、運動会に向けてオリジナルTシャツを制作しました。小学部がイラストの原画を、高等部がTシャツへのプリントを、中学部が分配を担当しました。明日の運動会では、全員が身に付けてグラウンドに集合します。



高等部の生徒がアイロンを使ってTシャツにプリントをしました。



中学部の団体種目の練習にも熱が入ります。



小学部児童が友達と話し合いながら、シールを張り合わせていきます。どんな絵になるのでしょうか？

